Communiqué de presse



de la Société Cynologique Suisse SCS



Championnat du monde d'Agility FCI du 8 au 11 octobre à Bologne

L'équipe nationale suisse sélectionnée

Ce sont au total dix parcours répartis sur cinq compétitions de qualification qui ont permis de décider qui ferait le voyage en Italie en tant que membre de l'Equipe nationale suisse pour le Championnat du monde d'Agility FCI.

Plus de 100 équipes « Large » et environ 35 « Medium » et 35 « Small » ont participé aux compétitions de qualification à Kaiseraugst, Fräschels et Lengnau pour tenter de décrocher un ticket pour l'Italie. Chez les « Large », c'est Stephanie Hundt, chez les « Medium », Manuela Eichenberger et chez les « Small », Martin Eberle qui se trouvent en tête de liste après les qualifications. Au total, ce sont 14 sportives et sportifs suisses qui se rendront aux Championnat du monde à Bologne. La responsabilité de l'équipe est confiée à Jeannette Urech et Eva Waldmeier.

Les participantes et participants suisses

Catégorie Large: Stephanie Hundt avec « May »; Silvan Zumthurm avec « Fleece »; Pascal Risi avec « Gwyn »; Stefan Müller avec « Laurie »; Gisela Stöckli avec « Gwen »; Martin Eberle avec « Dean ».

Catégorie Medium: Manuela Eichenberger avec « Win »; Martin Eberle avec « Kayo »; Letizia Grunder avec « Nomade »; Claudia Schwab avec « Mylo »; Manuela Schlup* avec « SIIM » (*remplacement).

Catégorie Small: Tanja Mast avec « Way »; Claudia Schwab avec « Jet »; Evelyne Hunkeler avec « Lenny »; Anita Leonardi avec « Malik »; Irene Bannwart* avec « Bailey » (*remplacement).

Internet: www.tkamo.ch, www.swiss-agility-team.ch